

04.08.2007 Seite: 5

60 Jahre VW Bulli mit eigener Internet-Seite

Eine Auto-Legende feiert in diesem Jahr Jubiläum: Der VW Bulli wird 60 Jahre alt. Das soll gebührend gefeiert werden, beispielsweise mit einer großen Party und einer Sternfahrt am ersten Oktober-Wochenende auf dem Messegelände in Hannover-Laatzten. Hunderte von Fahrzeugen aus aller Welt werden erwartet. Wer sich mit einem Auto anmelden will, kann dies im Internet tun.

Fans des VW Bulli steht ab sofort eine eigene Internet-Seite zur Verfügung. Unter www.vw-bulli.de können aktuelle Informationen um den Kult-Bus nachgelesen werden. Zudem besteht die Möglichkeit, sich mit Gleichgesinnten auszutauschen und Reiseberichte mit dem Bulli zu verfassen und zu lesen. Die Seite, die zum internationalen VW-Bus-Treffen vom 5. bis zum 7. Oktober in Hannover eingerichtet wurde, wird von VW Nutzfahrzeuge unterstützt. Die Internet-Plattform wird aber von privater Seite betrieben und versteht sich nicht als Konkurrenz zu bestehenden Seiten rund um die beliebte Modellreihe. Die Betreiber, drei VW-Bus-Fans und Journalisten, setzen auf die aktive Mitgestaltung durch engagierte Leser und Bullifahrer. Gewinnspiele – zum Start gibt es ein Wochenende im VW California Beach zu gewinnen – und interaktive Teile runden das Angebot ab. MR



Der VW Bulli, unverwüstlich wie der Käfer, ist längst zum Kultmobil avanciert.



www.vwn.de
www.vw-bulli.de